
 

 
□第１回 コミュニティスクール運営協議会 

５月２７日（金）午後、第１回コミュニティスクール運営協議会

を開催しました。四日市市では、「地域とともにある学校づくり」

のために「四日市版コミュニティスクール」を推進しています。ま

た、本校の学校づくりビジョン「学校づくり３つの決意」の「保護

者や地域と協働し高めあう学校」の取組の一つでもあります。 

会の初めに校長より山下委員長はじめ１０名の運営協議会委員の

みなさんへ委嘱状を手交しました。その後、２０分間ほど授業を参

観していただきました。感染防止の観点から教室には入らず廊下か

ら参観していただきました。参観後には、各学年主任・教務主任も

加わり、情報交流を行いました。委員の方の参観後の感想を一部紹

介します。 

◇教室や廊下の清掃、整頓が行き届いている。雑巾ひとつ落ちてい

なかった。環境と心は関連すると思う。 

◇ＩＣＴ機器を駆使してスムーズな

授業の展開がされていて感動した。

オンライン授業も定着化していて、

有事の際には安心。 

◇教室が明るくて風通しの良い環境

が気持ちよかった。この居心地の良

さを羨ましいと感じた。コロナ禍の

中、先生方が工夫して頑張ってくれ

ているのを感じた。この雰囲気を他

の保護者にも味わってほしい。 

今回いただいたご意見等は、今後の教育活動に活かしていきたいと思います。委員の皆様、お

忙しい中、ご出席いただき、ありがとうございました。 

 

□教育相談 

５月２４日（火）～６月３０日（木）の期間で１学期の教育相談を行っています。生徒が学校生
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活を含む日常生活の中で、心配なことや悩みごとなどを担任と話をすることが主な目的です。 

普段は、きっかけがないとなかなか話すことができないこともあると思います。特に大きな心配

ごとがなくてもこの機会を利用して担任とぜひ話をしてみてください。ほかにも今の自分の思いや

将来の希望等についてでも構いません。このように色々な話ができるようにこの期間を設定してい

ます。３年生は進路のことなどを話題にすることも多いと思います。 

この期間でなくても、また、担任だけでなくすべての先生に、相談したり、話をしたりすること

ももちろん可能です。毎日を安心な気持ちで過ごしてもらうことが何よりも大切です。 

加えて、毎週水曜日にはスクールカウンセラーとして伊藤久仁子先生に来ていただいています。

どのような相談でも聴いていただけます。保護者の皆さまからの相談も受けていただけますので、

必要があれば担任まで申し出てください。 

 

□１学期末テスト 発表 

１学期末テストを２０日（月）～２２日（水）に実施しま

す。出題範囲と時間割を１週間前である本日１３日（月）に

発表しました。これに伴い部活動もテスト最終日まで停止と

なります。 

今年度は、３年生の修学旅行や１年生の自然教室など大きな

行事は５月中に終了しています。その行事の気分を未だに引きずっている人はいないと思います

が、頭や気持ちをテストモードに切り替えて臨んでほしいと思います。 

特に１年生にとっては、中学生になって初めてとなる定期テストです。私が担任をしていたと

きも、１年生の頃は、「勉強の仕方がわからない」という声をよく聞きました。そういうときには

「目標を立てる」ことが大切だと伝えていました。まずこのテストに向けての目標を立てる。で

きればもう少し先の中期、長期目標も立てられるとなお良いと思います。次に「その目標から見

て自分の現在地はどこかを考える」。つまり目標達成が１０としたら、今現在の自分の位置がどこ

かということです。現在地が５であれば、その５の位置から目標達成の１０に向けて今何をする

べきかを具体的に考える。そして、実行する、と伝えていました。 

更に「色々と試行錯誤を繰り返し、自分なりの方法を見つけることが大切」とも伝えていまし

た。「書いて覚える」、「繰り返し読んで覚える」等々、色々な方法をまず試してみてください。今

の結果も気になると思いますが、先の結果も見据えながら取り組むことも大切です。そのために

はある程度時間がかかります。やはり「努力に勝る天才なし」です。ただ時間をかければ良いと

いうものではないかも知れませんが、取り組む時間が少なすぎては難しいと思います。「良い準備

は、良い結果を生む」私がいろいろな場面で伝えている言葉です。ぜひ良い準備をしてテストに

臨んでください！ 
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